

De conformidad con lo establecido en el artículo 227 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, Nicolas Correa, S.A. comunica la siguiente:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Medidas ante el COVID-19

Burgos, 27 de marzo de 2020.

Desde el comienzo de la emergencia sanitaria del COVID-19, el Grupo Correa ha establecido como prioridad la seguridad y la salud de todos sus empleados y familias, adoptando las medidas necesarias para ello.

En los últimos dos meses se han aplazado viajes y se han prohibido las visitas y la asistencia a eventos externos; las reuniones han pasado a realizarse de manera telemática, parte de la plantilla ha adoptado el teletrabajo y el resto se ha adaptado a un sistema de turnos para minimizar las posibilidades de contagio. Asimismo, se han extremado las medidas de limpieza y se ha implementado el uso de Equipos de Protección Individual en las instalaciones de todos los centros de trabajo.

Ante la evolución de la epidemia, el Grupo Correa da un paso más y **procederá a parar la actividad en la empresa matriz, Nicolás Correa, S.A, GNC Hypatia y GNC Electrónica durante quince días, del lunes 30 de marzo al domingo 12 de abril**, coincidiendo con la decisión del Gobierno de prorrogar el Estado de Alarma. Con esta medida, se garantizará que todos los trabajadores puedan pasar una cuarentena de manera global y conjunta minimizando el riesgo de sus trabajadores y contribuyendo a la ralentización de la expansión del COVID19.

Esta medida se pone en marcha con una modificación del calendario laboral de 2020 pactada con el Comité de Empresa, desestimando a día de hoy la opción de solicitar un ERTE, ya que nuestra producción se ha mantenido al 100% y así esperamos que pueda ser tras esta parada responsable.

Hasta el momento no se ha registrado ningún caso confirmado de coronavirus en nuestros centros de trabajo, y desde el Grupo Correa se establecerán todas las medidas necesarias para contribuir a un riesgo mínimo de contagio.

Confiamos en que esta crisis se supere lo antes posible y tal y como ha pasado en nuestra oficina de Shanghái, donde ya estamos a pleno rendimiento, y podamos volver a recuperar un escenario de normalidad, en el trabajo y en nuestras vidas.

El Grupo Correa se mantiene atento a la evolución de la crisis sanitaria e informará a clientes, proveedores, colaboradores y accionistas sobre cualquier cambio que pueda acontecer en los próximos días.

Desde la Dirección del Grupo queremos además agradecer la responsabilidad y compromiso a toda su plantilla por su adaptación para poder afrontar esta difícil situación.

#EsteVirusLoParamosEntreTodos